

Pressestelle, Donnerstag, 16. Juni 2016

Kindernotfalltraining für Mühlheimer Elternlotsinnen

Am vergangenen Samstag haben zehn Mütter, die als ehrenamtliche Multiplikatorinnen mit den Schwerpunkten Erziehung und Bildung in Mühlheimer Kindertagesstätten und Grundschulen aktiv sind, in einem vierstündigen Seminar viel Neues im Bereich „akute Notsituationen bei Kindern“ erfahren. Der Referent und Rettungsassistent Philipp Reintgen (medTEAM) erklärte anhand praktischer Übungen Handlungsabläufe für Notfälle. Ziel des Seminars war es, das Selbstvertrauen der Teilnehmerinnen zu stärken und die Angst zu nehmen, um sicher, ruhig und schnell zum Wohle des Kindes helfen zu können. Die Kooperationsveranstaltung zwischen der Frauenbeauftragten der Stadt Mühlheim, dem Verein Schritt für Schritt e.V. sowie dem Bereich Interkulturelle Bildung der Stadt Mühlheim fand als ergänzendes Angebot zu den noch bis September laufenden Basisqualifizierungen für Elternlotsinnen statt.